

Día 3: El Cristo Asombroso Nuestra experiencia de justicia

La tercera experiencia más asombrosa en la vida de un cristiano es el descubrimiento del aspecto de justificación y santificación de la justicia por la fe.

Esta experiencia no suele descubrirse de inmediato, pero después de buscar a Dios y luchar ineffectivamente con los pecados que nos asedian, comprenderemos el concepto.

Justificación significa que Dios libera al creyente de la culpa y la pena del pecado y cubre al pecador arrepentido con la justicia (obediencia perfecta) de Cristo. «Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.» (1 Juan 1:9, RVR1960).

El perdón de Dios es tan completo que Él dice: «añade:

Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones.» (Hebreos 10:17, RVR1960). «Cuanto está lejos el oriente del occidente,

Hizo alejar de nosotros nuestras rebeliones.» (Salmos 103:12, RVR1960).

Santificación se refiere a la verdad bíblica de que Jesús no solo *imputa* Su justicia a ti mediante la justificación, sino que también *imparte* Su justicia a ti para la vida diaria. Cristo no es solo un Salvador que perdona el pecado, sino un Salvador que libera del pecado. Esto sucede a medida que los cristianos aprenden a dejar que Jesús viva Su vida de obediencia en y a través de ellos.

Es a través del bautismo del Espíritu Santo que Cristo vive en el creyente: «Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros. No os dejaré huérfanos; vendré a vosotros.» (Juan 14:16-18, RVR1960).

Jesús quiere vivir Su vida de obediencia en cada cristiano. Cuando somos tentados, Él quiere que nos volvamos a Él y le pidamos que manifieste Su obediencia en esa área de nuestra vida. Así es como el cristiano experimenta la justicia santificadora de Cristo. «Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de

pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne; para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.» (Romanos 8:3-4, RVR1960).

Nótese que esta Escritura afirma que el «requisito justo de la ley» debe cumplirse *en* nosotros, no *por* nosotros. A medida que aprendemos a dejar que Jesús viva Su vida justa en y a través de nuestra vida diaria, experimentaremos un gozo inmenso. La justicia justificadora de Cristo y la justicia santificadora son nuestra única esperanza de ser justos, nuestra única esperanza de glorificar a Dios. «a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria,» (Colosenses 1:27, RVR1960).

Cuando es tentado, el cristiano debe mirar a Jesús solamente para ser librado: «Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.» (Hebreos 12:1-2, RVR1960).

Las tres experiencias descritas en los primeros tres días de este estudio devocional son más asombrosas y transformadoras de vida que cualquier otra cosa en este mundo. Son experiencias necesarias para aquellos que están listos para encontrarse con Jesús cuando Él regrese. Que experimentes las tres al máximo en tu vida.

Reflexión Personal y Discusión

1. ¿Qué hace la justicia justificadora de Cristo por el creyente?
2. ¿Cuándo experimenta normalmente el cristiano la tercera experiencia asombrosa de la justicia santificadora de Cristo?
3. ¿Cómo vive Jesús en los cristianos? ¿Cómo vive Él en ti?
4. ¿Qué debe hacer el cristiano en relación con Cristo para superar la tentación?

5. ¿Cuáles son las tres experiencias asombrosas descritas en los primeros tres devocionales?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella.

Ora con tu compañero de oración:

1. para que Dios te bautice con Su Espíritu Santo.
2. para que Jesús viva Su vida justa en ti cada día.
3. para que Dios te recuerde mirar a Jesús cuando seas tentado.
4. por las personas en tu lista de oración.

A continuación, la traducción del texto con el formato y las reglas solicitadas: